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田無駅南口

議会防災訓練　オンライン会議システムを使用している様子（令和６年１月25日）

問　芝久保第二運動場が閉鎖となり、
テニスコートやゲートボール場が使
えなくなった。代替施設の整備は急
務である。一方、ひばりが丘中学校
跡地は１万8,362㎡もあり、そのう
ち約4,000㎡は、学校用地以外の利
用が即可能と考える。ここに、新た
なテニスコートを整備できると思う
が、見解を問う。
答　ひばりが丘中学校跡地は今後学
校用地としての跡地活用までの間の
暫定活用を検討していく。
意見　暫定利用ではなく、正式の事
業としてテニスコートの整備を求め
る。
問　スポーツ庁によると、中学校部
活動を地域移行した場合に、指導や
保険の費用が従来より生徒１人当た
り年間約１万7,000円高くなるとの
試算が出ている。沖縄県うるま市で

は、企業版ふるさと納税を活用して
指導のための費用を捻出している。
西東京市においても可能なのではな
いか。
答　調査研究する。
意見　部活動の地域移行を機に、う
るま市のように、中学校のスポーツ
施設を一般市民も利用できるように
してほしい。

問　田無駅南口は工事完了に向けた
期待感が高まっている。進捗につい
て伺う。
答　交通広場の整備イメージ案の展
示会を 10 月に行った。今後は展示
会での意見などを踏まえ修正した整
備イメージを市民の皆様にお示しし
たいと考えている。
要望　整備イメージ案の各所に木を
取り入れたデザインは大変すばらし
い。ぜひ地元の多摩産材を含めた環
境に配慮した素材を使ってほしい。
問　学校に多面的な機能への対応な
どが求められている。教育委員会に
おける田無第三中学校の建て替えの
考えを伺う。
答　現在策定中の学校施設個別施設
計画においては、学校が地域のキー
ステーションであるとの認識の下、
学校を核としたまちづくりに取り組

むことから、地域特性や他の公共施
設の状況を踏まえながら、教育活動
に支障のない範囲での学校施設の地
域利用や建て替えに伴う他の公共施
設との複合化についても検討する。
要望　都内で無電柱化された道路を
見ると空が広くて景観や防災面での
メリットは非常に大きいと考える。
今後は市役所通りに限らず無電柱化
を進めていただくよう要望する。

給食費の無償化実現を
問　都は経費の２分の１を負担する
との報道がある。仮に２分の１が都
補助となれば、市負担額約３億円強
で実現でき、市の行革効果額でほぼ
賄えることになる。今こそ市長の政
治的な判断も含め決断すべき。
答　都からの通知内容を踏まえて、
しかるべき時期に判断する。
問　内容を確認し、西東京市で可能
と判断したら無償化に踏み切るか。
答　その点を踏まえて判断する。
意見　多くの人の思いを実現するの
が政治家である市長の役目だ。
６年度も物価高騰・事業者支援を
問　利用率の高いキャッシュレスポ
イント還元事業は、実施期間を延長
し、還元率は10％に下げ、予算が
大きく膨らまない制度設計をした上
で再度の実施を。併せて好評である

省エネ家電助成制度の６年度実施を。
答　生活者や事業者の動向を把握し
適切に判断する。
包括支援センター委託料見直しを
問　家賃が発生するセンターと、公
共施設内にあることにより家賃が発
生しないセンターがある。運営上差
があり、事務所賃借料の実質加算を。
答　家賃を含む委託料の在り方を検
討する。

問　新型コロナウイルス感染症の状
況やワクチン接種状況を伺う。
答　都が週１回感染把握状況を公表、
12週間ぶりに増加傾向、入院患者
は横ばい。秋開始の接種率は約３万
7,000人、高齢者は約半分が接種済
み。
意見　信頼のおける情報源に基づか
ない不正確な情報があふれている。
正確な情報発信を行うことを望む。
問　介護を行う社会福祉法人との今
後について伺う。
答　住み慣れた地域での医療・介護
を受ける体制整備が重要と考える。
意見　今後は在宅サービスに重きを
置きＤＸ技術を利用した対応を望む。
問　せせらぎ公園等の現状と市内公
園に釣堀を作れないか。
答　ポンプの補修は６年度に向けて
調整中。釣堀は新たな公園整備やリ

ニューアルの際に市民意見を伺う。
意見　特色ある公園づくりを望む。
問　東大農場のＪＡ南側の今後は。
答　Ｄ地区では都が多様な担い手育
成支援事業を進める。Ａ地区は売却
が決まり公園や区画道路等の準備が
進められている。
防災兼用井戸のＰＦＡＳ等検査

要望　農業委員会の意見を伺いなが
ら風評被害が出ないように進めよ。

令和４年２月に導入したタブレット端末等を活用し、防災訓練を行
いました。
今回は多摩東部直下型地震を想定し、議長は西東京市議会災害対策
支援本部の本部長となり、オンライン会議システムを使用して、各議
員の安否確認や災害対策本部からの情報提供等を行いました。
今回の訓練で気づきのあった課題などを整理し、有事に備えてまい
ります。
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会議日程の詳細については、
市議会ホームページからご覧
いただけます。

市議会ホームページ
QRコード

（日程・付議案件・結果）

会議の開催状況

第４回定例会
12月１日（金）～19日（火）

テニスコートをひばりが丘中跡地に整備せよ
企業版ふるさと納税で、部活支援を

自由民主党西東京市議団　保谷　なおみ （ほうや　なおみ）

田無駅南口の進捗、田無三中建て替え、
無電柱化の推進、高齢者施策、リスキリング

自由民主党西東京市議団　坂井　かずひこ （さかい　かずひこ）

市長は給食費無償化を決断せよ‼
今決断しなければ都内で取り残される‼

自由民主党西東京市議団　稲垣　裕二 （いながき　ゆうじ）

新型コロナ感染症対策、介護保険、
公園行政、防災兼用井戸、東大農場の今後

自由民主党西東京市議団　小林　たつや （こばやし　たつや）

I CTを活用した
　　 議会防災訓練を実施しました
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